

# 平成28年度 七左町七丁目第二自治会 第8回 役員会 議事録

- ・日 時 平成28年11月5日（土曜日）午後7時30分～
- ・会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
- ・参加者 定数29名 出席者26名 欠席者3名
- ・議 長 金田 8班々長



Facebook コード

HP <http://shichiza7.jimdo.com/>



## 1. 会務報告 … 松苗 自治会長

- ・詳細については別添『自治会活動の記録（H28.10.1～H28.11.5）』を参照。
- ・11月中旬から、出羽堀の改修工事が始まります。会長より、「工事期間中なにかとご不便をお掛けすると思いますが、ご理解とご協力を願いいたします」とのこと。

## 2. 専門部長報告

- ・事務局 … 山口 事務局長
  - ・役員の改選時期が近づいております。そのための選考委員の選出について、事前に話し合っておいていただけだと、議事がスムーズに進むと思われます。

## 3. 会計報告 … 押田 会計

- ・10月分のリサイクル活動について、10班により実施され、3,140キロの回収。  
10,940円の換金となり、25,120円の補助金に相当。

## 4. 協議事項

- ①出羽公民館まつりへの模擬店の出店について … 浅川 副自治会長  
・今回もワタアメの出店を行ってよいか協議 →参加者により承認。

②防災訓練について … 松苗 自治会長

- ・平成29年2月12日（日曜日）に実施するものとしてよいか、および、七左町5～8丁目にも参加を呼びかけてもよいか、2点について協議。  
→提案通りの日程で、（七左町（上）地区）として準備するものとして承認。

③世代間交流事業 日帰りバス旅行について … 山口 事務局長

- ・11月27日（日曜日）に、松戸21世紀の森と広場および都民防災教育センターへ、バス旅行をする計画を立てました。松戸では、バーベキューも行いますよ！  
11月中旬まで、申し込みは間に合います！ 希望者は、班長もしくは事務局まで。

④歳末たすけあい運動への取り組み依頼について … 松苗 自治会長

- ・1世帯あたりの期待額250円からとして、今年も協力よろしくお願ひいたします。

⑤世代間交流事業 餅つき大会について … 浅川 副自治会長

- ・協議事項⑧の美化運動と合わせ、12月25日（日曜日）開催として参加者の承認。

⑥正月用の 出羽「名産たろべい餅」の販売について … 松苗 自治会長

- ・今年も、1枚1,000円として注文を受け、年末に、料金と商品を引きかえます。

⑦歳末防犯パトロールについて … 萩原 防犯部長

- ・次の日程および担当で実施するものとして、参加者の承認を得た。

(1) 12月 4日(日) 役員および防犯部協力員 テント設営のため午前9時集合	
(2) 12月 5日(月) 1班および協力員	(3) 12月 6日(火) 2班
(4) 12月 7日(水) 3班	(5) 12月 8日(木) 4班
(6) 12月 9日(金) 5班	(7) 12月10日(土) 6班
(8) 12月12日(月) 7班	(9) 12月13日(火) 8班
(10) 12月14日(水) 9班	(11) 12月15日(木) 10班
(12) 12月16日(金) 11班	(13) 12月17日(土) 12班
(14) 12月19日(月) 13班	(15) 12月20日(火) 14班
(16) 12月23日(祝) 役員および防犯部協力員 テント撤収のため午前9時集合	

⑧歳末美化運動 第2回親と子と共に進める美化運動について … 浅川 副自治会長

- ・協議事項⑤と合わせて協議のため、割愛。

⑨その他

- ・古い消火器について、自治会予算で交換できるか？ →次回以降の協議。
- ・チューリップフェスタに向けた球根の植え付けについて、11月12日（土曜日）午後9時30分より実施するものとして、参加者の承認。

## 5. 11月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 山口事務局長

- ・リサイクル活動は、11月20日（日曜日）に実施。担当は2班。

※業者では、一升瓶やビールの、茶色やミドリのビンしか取りません。

それ以外のビンは、ビンごみの日に出すようにしてください。

## 6. 次回役員会の開催について … 田中事務局次長

- ・次回役員会→ 平成28年12月3日（土曜日）午後7時30分 自治会館にて実施。

## 自治会活動の記録

(平成28年10月1日～11月5日迄)

10月

2日 1班・2班・3班・4班が自主的に朝早くから排水路のヘドロ漬いの清掃活動を行いました。

4日※ 越谷市地域安全推進大会＆越谷市暴力排除推進大会で山岸隆平氏(3班)が表彰される

越谷市地域安全推進大会＆越谷市暴力排除推進大会が中央市民会館劇場で開催(午後1時30分)され  
席上、山岸隆平氏(3班)が長年自治会の防犯協力委員として、又、地域防犯活動に尽力された  
ことが評価され表彰されました。おめでとうございます。この大会に松苗会長が山岸氏と出羽  
地区で他に受賞した計6名の激励に出席しました。

5日 越谷市立西中学校の広報誌「前へ」が松苗会長宅に贈られてきました。一面には小島校長の  
「反抗期の子育てで親も育つ」と題する随想が掲載され、子を持つ親が共感する内容です。

6日 出羽小学校の広報「出羽小だより10月号」が松苗会長宅に郵送されてきました。一面には  
西田校長の「自國文化の正しい理解から、異文化理解も始まる」として味わい深い文章で様々な  
事柄を取り上げ表題に結びつけてます。二面は10月の行事予定が掲載されていますが、一日  
も空欄なくびっしりと行事が組まれて「学校も大変だなと感じた」と松苗会長が語っています。

8日 明日の敬老会の準備で「けやき荘」に午後1時、自治会から松苗、浅川正副会長、大塚婦人  
部長、協力委員田辺氏、前川氏が大雨の中を手伝いに行きました。

9日※ 平成28年度出羽地区敬老会が「けやき荘」で開催、自治会から34名が参加

朝から大雨の中を自治会から総勢34名が参加しました。松苗会長は事務局長・山口事務長  
が出席、松苗会長は敬老会の全てを担い、出席者の掌握、参加費管理、寄付募り、資料「葉」  
の作成、案内状作成から発送、ご来賓者の案内状、各種引換券の作成等を今年も頑張りました  
山口事務長は広報として、看板の搬入・搬出、写真撮影など奮闘しました。

参加者の接待は大塚婦人部長、田辺夫人・前平夫人が手際よく任務をこなして頂きました。  
式典は総勢440名が出席して盛大に行なわれ、ご来賓11名から祝辞を頂きました。演芸会  
はプロの歌手や地元婦人会30名の民舞・よさこいソーラン、飛び入りカラオケ等で盛上がり  
帰りには「おたのしみクジ」で、七左町7丁目第二自治会から1等を引き当たった人が出ました  
午後には大雨も上がり薄日が指すようになり、午後2時頃終了しました。終了後の反省会で  
いろいろと前向きな意見が出ましたが、「成功した」と総括されました。

10日 自治会第7回役員会の議事録が田中事務次長によって発行され広報部より班長宅に届け班長  
さんによって全戸に配布して頂きました。

13日※七左工門川内に繁茂する葦が川の流れを遮り、七左町8丁目や新川町2丁目地内が溢水による  
水被害が毎年のように発生して、松苗会長等が以前から葦刈りを市に依頼していましたが近く葦刈  
りを行なう事になり、松苗会長が出羽地区センターで越谷市治水課の2名の方より説明を受け、  
その後、現場に行き具体的に説明を受けました。川が綺麗になり加えて水害の軽減が計られるで  
はないかと松苗会長は喜んでいます。

14日 環境部水環境課長の呼び掛けで「川の再生会議」が埼玉県庁[121室]で開催(午後1時30分)され、松苗  
会長が出羽地区自治会連合会として出席しました。「川の再生」団体は県下に800団体が活動  
を行なっているそうですが、内に越谷市でも31団体が「川の再生」活動に組している事が解り  
ました。今後、2回の会議を経て来年2月に大会を開催する計画です。

16日 10月のリサイクル活動を10班で取り組む

リサイクルの搬出量が次第に減って、今年度は予定額達成が心配されて10月は折り返し地点  
にたって注目されているリサイクル日で、松苗会長、押田会計が注目してましたが、幸い天候に  
恵まれ、成果を期待されます。

17日

出羽地区自治会連合会より平成28年度視察研修会の参加依頼書が届く

出羽地区自治会連合会恒例の視察研修旅行を11月24・25日に実施する。視察場所は栃木  
防災館と研修場所は会津芦の牧丸峰観光ホテル、第二自治会は3名の参加が可能です。

- 7日 9班地内・旧金子理髪店横の道路が破損したので、松苗会長が雨のため浅川副会長の車で越谷市に行って、至急道路の補修のお願いと、3班地内の防犯灯停電修理のお願いに行ってきました
- 8日 2月12日実施を予定する、第二自治会の防災訓練に谷中消防署の協力のお願いに松苗会長が起震車を是非とも出動をお願いした結果、起震車が1~2台しか無いので各地で引っ張り合いで非常に手配が難しい状態でしたが、何とか確保して来ました。
- 9日 越谷市(17日)に出向き依頼した9班・3班地内の件は早速対応応急復旧して頂く、9班地内の道路破損は近い内に本格的修理・3班地内の防犯灯は近い内にLED電球に交換が決定しました。
- 10日※自治会館前の「ふれあい広場」垣根の刈込を大戸氏(9班)と浅川副会長で行いました。別に大戸氏が出羽堀ゴミ避けスクーリンに貯まったゴミを掬い上げて頂きました。会長の連絡でその日に浚ったゴミを越谷市が回収しました。ご苦労様、有難うございましたと松苗会長が語っています。

### グラウンドゴルフ大会と重複し参加者の減少が心配された一斉除草が大勢の協力で成功する

- 2日※元荒川右岸の芝ザクラー一斉除草を午前8時45分に自治会館前のふれあい公園集合した18名ボランティア団体「ゆずり葉」会長丸田 博氏の挨拶、続いて松苗会長から感謝の挨拶、浅川副会長の明日出羽小学校校庭掃除と農業センターの掃除にも是非とも協力して頂きたいとお願いしその後、自動車の分乗して現地に向かい午前9時から除草活動を行いました。
- この日、「ゆずり葉」に所属する8名程の方が、グラウンドゴルフの大会に参加のため人出を心配しましたが、18名の方々の陰で活動は正味1時間程度で完了しました。有難うございました
- 【参加者】 丸田氏10班 三橋氏4班 浅川氏副会長10班 吾妻副会長7班 大塚氏7班 大塚婦人部長2班 大塚夫人2班 近藤氏2班 松苗会長2班 山岸3班 平井3班 小島夫人4班 鈴木アキ様9班 鷲津氏10班 古澤氏10班 米地夫人10班 土肥夫人13班 桂氏14班
- 11日 平成28年度出羽ふれあいフレンドパーク（第43回出羽公民館まつり）の部門別会議が出羽地区センター団体活動室で午後3時から開催され、松苗会長が実行委員長 萩原防犯部長が青少年指導員協議会会长、浅川副会長、三橋前副会長が来館しました。

- 3日 越谷市民まつりが開催され、松苗会長が交通安全パレードに出羽地区自治会連合会として参加しました。西側地区的集合地越谷小学校校庭に各種団体より500名を超える人が集合し、午前9時に行進が始まり、1時間程掛かって越谷市役所に到着し解散しました。

### 出羽小学校の校庭清掃と農業センター周辺と会館掃除を総勢30名で取り組む

- 11日 出羽地区体育祭の練習で夜間使用した出羽小学校校庭のお礼として、午前9時から校庭の清掃を多数の協力を活動を得て日色体育副部長の指揮で行った。ご苦労さまでした。
- 12日※農業センターと周辺の清掃割当月で、この日、午前9時に現地に集合した20名の方々で活動を行い、大勢で取り組んで頂いたお陰で短時間で目的を達成しました。
- 【参加者】 吾妻 浅川副会長、丸田ゆずり葉会長 田中事務次長、日色体育副部長、大塚婦人部長、近藤氏(2班) 山岸氏(3班) 大塚氏(7班) 大戸氏(9班) 鈴木アキ様(9班) 古澤氏(10班) 御所野様(10班) 山口氏(10班) 米地様(10班)、補様氏(10班)、松浦宏氏(11班) 土肥様(13班) 桂氏(14班)

- 5日 出羽グラウンドゴルフ連盟秋季大会が出羽公園総合運動場で開催(午前8時)され、公運協委員長の立場で松苗会長、堀井出自連会長、出羽防組連協名倉雄作氏、出羽地区センターの鈴木所長が来賓として開会式に臨みました。自治会から選手として三橋氏、丸田氏、山本夫人、村松夫人、水野夫人、上田夫人(8班) 鈴木あき様(9班) 古澤広子(10班) 米地夫妻(10班)が出場しました。

- 13日 出羽駐在所の広報「しらこばと11月号」の回覧依頼を受けて、山口事務長を経て広報部より班長宅に届け、班長さんによって回覧にして頂きました。

- 14日 武藏野中学校が11月13日(日)に実施するバザーの実行委員長齋藤信二氏が松苗会長宅を訪れ、バザー開催案内ポスター1枚の掲示を実行委員長齋藤信二氏・山口PTA会長・堀山校長と3者の依頼文書を添え依頼された。広報部に依頼して目立つ場所に掲示をお願する予定です。

- 15日 夕刻 松苗会長が出羽地区グラウンドゴルフ連盟の会長竹花満春氏の訃報に接す。松苗会長は「暫らく前から体調を崩し加療中との話は聞いてたが、今日の秋季大会は三橋氏が代行して無事に成功させたが、その日の夕刻ご逝去の報には驚愕した」と語っています。明日、午後6時からさがみ典礼越谷西口葬儀場で通夜式が執り行われるとの連絡でした。

- 16日※出羽地区グラウンドゴルフ連盟の会長竹花満春氏(74歳)の葬儀がさがみ典礼越谷西口葬儀場で執り行われ、通夜式に松苗会長が公運協委員長、七左町7丁目グラウンドゴルフ会から丸田博氏三橋弘明氏が参列しました。

27日※ 平成28年度歳末たすけあい募金の取組み依頼が共同募金越谷市支会長杉本昭彦氏より受ける

12月1日より歳末たすけあい募金を開始し、越谷市内から1600万円を募り年内に低所得者や民間社会福祉施設に助成するとして出羽地区には180万円の募金が期待され、因って七左町7丁目第二自治会には56000円が期待されています。

28日※ 待望の出羽堀と道路改修（灌漑用水整備と道路改修工事）「第1期」着工が始まる

越谷市農業振興課の大高氏と工事を請け負った・太陽建設工業㈱の現場代理人野田実千夫氏が午後2時に松苗会長宅を訪れ、出羽堀の工事を下記の要領で行なうとの挨拶と説明に来ました。

松苗会長は自治会員各位に「工事期間中なにかとご不便を掛けしますがご理解とご協力を願います」と語っています。

場所と工事区 出羽堀暗渠手前のゴミ避けスクーリンから上流80m

工事期間 平成28年11月中旬から平成29年3月中旬まで

29日 コミ協シンボル公園部会主催・出羽公園花壇にパンジー苗の移植を武藏野中生徒と協働で実施

昨日の雨が上がり薄曇りの天候、花壇も予想以上に状態が良く、陽気も暑からず寒からず絶好のコンディションの中で午前10時から作業が開始されました。集まった中学生約120名と各自治会から集まった80名の方々と共に、前日描いたアウトラインに従って植込6000本の苗を正味1時間程で植込みました。午前11時過ぎ、昨日から出羽地区センターの厨房でコミ協総務部会員が準備したカレーライス300人分が瞬く間に完食しました。第二自治会から下記の22名が参加しました。「協力者に心からお礼を申し上げる」と松苗会長が話しています。

【参加者】 丸田ゆづり葉会長 松苗 呂妻 浅川正副会長 大塚婦人部長 近藤氏・太田夫人(2班) 山岸氏(3班) 山本夫人 小島夫人 村松夫人 水野夫人(4班) 大場氏(7班)  
金田夫人 上田夫人(8班) 鷲津氏 吉澤夫人 米地夫人 御所野夫人(10班) 松浦宏氏(11班) 土肥夫人(13班) 半田氏(松苗会長の友人)

30日 自治会館で山口事務長を中心に若いお父さん方が世代間交流事業「日帰りバスハイク」について若干参加者が少ないので対策を協議し、更に、参加者の開発に努力する事を確認しました。

同 日※ 自治会館1階会議室での会合は立ち振舞いが高齢者には痛い、早くテーブル&椅子の用意するよう要請され、自治会役員会いで設置を決定してましたが、費用の問題で様々なメーカーの単価を研究中でしたが、出羽地区センターに新品同様のテーブルがあって松苗会長が長期借用の依頼をしたところ、OKが出たので浅川副会長さんに力のある人に手伝って頂き持ってくるようにと依頼しましたが、この日、人手があったので出羽地区センターより12台搬入しました。

31日 七左町7丁目グラウンドゴルフ会から9月・10月の活動報告と9月・10月の役員会議事録が発行され、岩崎体育部長と松苗会長宅に届けられました。活動は9月度延べ113名、10月93名が参加しました。10月の第61回市民体育祭地区対抗大会に各地区30名が地区の威信に掛けて奮闘し、出羽地区準優勝を獲得しました。出羽地区30名中七左町7丁目グラウンドゴルフ会から古澤、川辺、三橋、大野氏の4名を派遣して準優勝に大きく貢献しました。、

11月 平成28年度出羽地区公民館まつり「フレンドパーク」の最終の実行委員会が出羽地区センター団体活動室で午後6時から開催され、松苗会長が実行委員長の立場で出席する。

5日 第1自治会の前会長及び前元荒川改良区理事長野口久作氏の叙勲祝賀会が開催される  
ベルヴィーギャザホール二階「ル エクラ」でこの日午前11時から叙勲祝賀会が催され、松苗会長がご案内に応じて出席しました。野口久作氏は多年に亘る土地改良事業の振興と発展に尽力の功績を讃え平成28年春の叙勲に旭日単光章受賞の栄に浴されたものです。

### 七左町7丁目防災訓練について

予てから希望してた標記について9月下旬越谷市消防局谷中分署に松苗会長が出向き、同分署田中第2中隊長と打合せた結果 来年2月12日に訓練をブル装備での実施を決定(別紙参考)計画書を作成し仮申請を済ませています。当日、500名規模の訓練を予想して越谷市危機管理課長とも相談し全面的な協力を確約を得てあります。又、出羽防災組織連絡協議会事務局員20名程の協力で炊き出し訓練を行なう事も確約してあります。訓練の費用は参加者×100円の割合で市から最高額5万円以内の協力金が確定で頂いてます。経費は出羽防災組織連絡協議会事務局副総務齋藤利明氏に預けます。不足分は自治会の負担です。当日出羽防災組織連絡協議会「七左町(上)本部」傘下の七左町5・6・8丁目と各地区本部にも声を掛け訓練に加わって頂きます。